



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/06/2024

LEGISLATIVO

## Realizaron foros sobre reformas constitucionales en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Ayer, en la **Cámara de Diputados**, se llevó a cabo el foro de discusión de las reformas constitucionales del presidente López Obrador, específicamente la reforma al Poder Judicial. Líderes parlamentarios, consejeros de la Judicatura Federal y, de manera muy notoria, todos los ministros de la Suprema Corte, se hicieron presentes en San Lázaro para intercambiar puntos de vista y emitir opiniones sobre esta polémica iniciativa.

Entre las cosas que llamaron la atención, estuvo la protesta que protagonizó la diputada trans de Morena, **María Clemente García**, quien se manifestó contra la corrupción en el Poder Judicial y casi se le encimó a la Presidenta de la SCJN, lo que provocó que el personal de seguridad actuara, incluso, que interviniera la presidenta de la Mesa Directiva, **Marcela Guerra**.

[https://drive.google.com/file/d/13yuPC2ql81yyE79CwN5g3Mrl\\_E5KCBL9/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/13yuPC2ql81yyE79CwN5g3Mrl_E5KCBL9/view?usp=sharing)